

Mit dem Mountainbike über die Alpen

Einladung zum Präsentationsabend

am 24. Oktober 2016

um 19:00 Uhr

im Mehrzweckraum des Dossenberger-Gymnasium Günzburg



Liebe Eltern, Sponsoren und Fahrradbegeisterte,

einen Monat nach unserer erfolgreichen Alpenüberquerung laden wir, das P-Seminar Alpengross, Sie alle recht herzlich zu unserem anstehenden Präsentationsabend ein.

Dank der Unterstützung von Eltern und Sponsoren konnten wir unser geplantes Ziel – eine Strecke von 370km und 8700Hm mit dem Mountainbike – in sechs Tagen bewältigen. Während des Präsentationsabends werden wir Ihnen spannende Einblicke in unsere Vorbereitung, unser Training, unsere Route und die eigentliche Alpenüberquerung gewähren. Erfahren Sie alles rund um ein einwöchiges Fahrraderlebnis über Stock und Stein auf dem Weg zum Gardasee. Gerne beantworten wir im Anschluss Ihre Fragen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Das P-Seminar Sport